# Boletín de Prensa



prensd

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#1050 / 15 de marzo 2025

Nuevo Berlín





# Riego asfáltico en calle Hammett



Continúan los trabajos de recuperación de varias arterias en Fray Bentos.

Recordamos que las intervenciones se extenderán a 40 cuadras de la ciudad.

Las siguientes calles serán:

- Cossini desde Lavalleja hasta España.
- Mendoza.
- Oribe, desde Roberto Young hasta Colón.
- Brasil, frente al Parque Liebig's.
- 19 de Abril, Italia e Instrucciones.

A medida que avance la obra, financiada a través del FDI, se estará informando las zonas afectadas para que la población esté en conocimiento, teniendo en cuenta el importante movimiento de equipos de la Intendencia de Río Negro.

Se solicita a los vecinos que residen en las cuadras donde se desarrollan las tareas, puedan colaborar retirando sus vehículos, evitando obstrucciones y demoras.

También se exhorta a los conductores y peatones, respetar las señalizaciones y los cortes de calle.



Boletín de Prensa









## El Intendente Fabricio Tiscornia se reunió con vecinos



El jefe comunal, junto a parte de su equipo de directores, inició las audiencias "Barrio a Barrio", un espacio de diálogo directo con la población.

En estas instancias, las autoridades pueden recibir inquietudes y propuestas para el barrio; en la ocasión, se escuchó cada planteo, reafirmando el compromiso de trabajar en conjunto para seguir mejorando nuestra comunidad.

Estos encuentros continuarán realizándose en todos los centros comunales de Fray Bentos, así como en los municipios y localidades rurales.







# Lunes 17 de marzo 16:00 horas.

**? FRAY BENTOS**Centro Comunal Cobena II

Anotarse en el mismo centro de 8:00 a 14:00.





#### Comunicado

## Actualización Beneficios Sociales



La Intendencia de Rio Negro comunica a todos los funcionarios que se realizará la actualización de Beneficios Sociales (Hogar Constituido y Asignación Familiar), y Formulario 3100 a quien corresponda, comenzando por quienes desempeñen funciones en la ciudad de Fray Bentos.

El funcionario deberá presentarse ante Oficina de Personal de Edificio Central (de 08 a 14 hs.) o en Oficina de Personal de Servicios Municipales (de 07.30 a 13.30 hs.) con la documentación que acredite el derecho al beneficio y realizar la declaración jurada correspondiente.

Plazo: del 17 de marzo al 25 de abril inclusive.

Vencido el plazo, se dará de baja al beneficio a quien no se haya presentado a regularizar el mismo.



#### REQUISITOS PARA BENEFICIOS SOCIALES

#### HOGAR CONSTITUIDO:

POR MATRIMONIO: Partida de matrimonio, C. Identidad de ambos, último recibo y/o negativo de cobro de hogar constituido en caso de actividad laboral del cónyuge.

POR MENORES A CARGO: Partidas de nacimiento de menores, C. Identidad de menores

POR FAMILIARES A CARGO (hasta el segundo grado de consanguinidad con el mismo domicilio que el del funcionario): C. Identidad, partida que acredite el vínculo, estado civil del familiar a cargo, constancia de No actividad laboral emitida por BPS, y que no cuente con ingresos superiores a 4 BPC (\$26304).

POR CONCUBINATO: C. Identidad de ambos, último recibo de sueldo y/o negativo de cobro de hogar constituido en caso de actividad laboral del cónyuge, constancia de domicilio de ambos, declaración jurada de la unión de hecho por más de 5 años.

### ASIGNACIÓN FAMILIAR:

C. Identidad del menor, partida de nacimiento, negativo de cobro de asignación por BPS, constancia de estudio.

Las partidas deben ser actualizadas (menor a 6 meses de emitida).





En el marco del "Día Internacional de la Mujer", tenemos el agrado de invitar a Ud. al homenaje a nuestras queridas Maestras Rurales de Río Negro, quienes con dedicación y amor iluminan el camino del conocimiento.

## SÁBADO 15 DE MARZO HORA 19:30 PLAZA DE LAS MUJERES DE RÍO NEGRO

Actuación de Banda Orquesta Departamental







Nuevo Berlín





14. 15 y 16 de marzo de 2025 DE MARZO AMPROUESTA DEPARTAMENTAL BANDA RETRO (EX FANTASÍA) TUKA TUKA MARTÍN PIÑA RíoNegro UruguayNatural
Ministerio de Turismo INICIPIO DE NUEVO BERLÍN + CERCA DE LA GENTE



Soriano





Young

# Taller de convivencia para integrantes del Plan Avanzar



La instancia fue convocada por la Dirección General de Vivienda.

También participaron los Departamentos de Higiene y de Bromatología de la Intendencia de Río Negro; en la ocasión, se abordaron tres temas de interés, como lo es la correcta disposición de los residuos, la tenencia responsable de animales domésticos y los ruidos molestos.

De esta manera, se fortalece el acercamiento de las familias para que se conozcan entre sí, en un proceso de integración.

Estos encuentros han permitido plantear diversos asuntos, entre ellos, generar un reglamento, acuerdo de convivencia, mantenimiento, higiene y cuidado de la vivienda.





Young

# Continúa habilitado el ingreso al vertedero de Young



Esto se permitirá, al menos, hasta que entre en funcionamiento la Estación de Transferencia.

Principalmente, los vecinos pueden llevar restos de cortes de pasto, ramas y otros remanentes de limpiezas que corresponden a residuos NO domiciliarios.

Se podrá acceder de lunes a sábados, en el horario de 07 a 19 horas.



Young

# Reunión con el Centro Autista de Young



El área de Género y Familia de la Intendencia de Río Negro, mantuvo un encuentro de trabajo con referentes de la institución, para coordinar las actividades por el "Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo".

Los Departamentos de Políticas Sociales y de Cultura, colaborarán para organizar, en primera instancia, las propuestas que se llevarán a cabo el 2 de abril, en el patio de Casa de la Cultura.

Este año se pondrá el foco en la variabilidad existente en el espectro del autismo, poniendo de manifiesto que cada persona autista es única y tiene sus propias necesidades, capacidades e intereses.

Por ello, necesita unos apoyos especializados individualizados y adaptados a su situación y su momento vital y el compromiso de las administraciones para asegurar la financiación estable y suficiente de estos servicios, promoviendo su sostenibilidad y mejora continua.



San Javier

